

Tras la polémica, aprobaron el traslado de las elefantas a Brasil



Luego de la polémica que se generó entre Mendoza y Nación por el traslado de las elefantas Pocha y Guillermina del ex zoológico provincial a Brasil, el secretario de Ambiente, Humberto Mingorance, sostuvo este martes que, finalmente, **serán trasladadas al Santuario ubicado en Mato Grosso.**

«Luego de hacer todas las acciones administrativas correspondientes, junto a diversos actores, organizaciones y la sociedad en general, a quién agradezco enormemente, los CITES de Pocha y Guille ya se encuentran aprobados para efectivizar el traslado al Santuario @ElefantasBrasil», afirmó Mingorance a través de su cuenta de Twitter.

Luego de hacer todas las acciones administrativas correspondientes, junto a diversos actores, organizaciones y la sociedad en general, a quién agradezco enormemente, los CITES de Pocha y Guille ya se encuentran aprobados para efectivizar el traslado al Santuario [@ElefantesBrasil](https://twitter.com/ElefantesBrasil) pic.twitter.com/bfFrk1Mqq7

— Humberto Mingorance (@MingoranceH) [April 26, 2022](#)

«Ahora Pocha y Guille y posteriormente Kenya y Tami, convivirán con otros elefantes **en un espacio 100% natural** ubicado en Mato Grosso, Brasil, alejadas del encierro y el hacinamiento», sumó Mingorance.

Fuente: El Sol